



ÜSÄ GMEINDSPRÄSIDENT

FRITZ STAUB

zielstrebig - kompetent - bewährt

www.fritz-staub.ch



ÜSÄ GMEINDSPRÄSIDENT FRITZ STAUB

zielstrebig - kompetent - bewährt

www.fritz-staub.ch



ÜBER MICH

- **Fritz Staub-Trempl**
- **58 Jahre**
- **Bürger von Glarus Nord**
- **Verheiratet mit Anita**
- **Vater von vier Kindern**
- **Gemeindepräsident**
- **Hobbys: Zeit mit Familie, holzen, wandern**

MEINE ÄMTER

- **Landrat seit 2003**
- **Präsident ständiger Landrats-Kommissionen – aktuell Kommissionspräsident Finanzen und Steuern**
- **Präsident Bachkorporation Bilten 2016–2025**
- **Mitglied GPK Glarus Nord, 2016–2020, Präsident GPK Glarus Nord, 2018–2020**
- **Gemeinderat Glarus Nord 2020–2024**
- **Gemeindepräsident seit 01.08.2024**

MEINE STANDPUNKTE

✓ Verschuldung stoppen!

In der Rechnung 2024 hatte die Gemeinde Glarus Nord eine Nettoschuld von CHF 1'197 pro Einwohner. Das kurz nach meinem Amtsantritt gestartete Effizienzprogramm ergibt bis jetzt ein Einsparpotential von über CHF 900'000.-. Im Budget 2026 haben die Massnahmen bereits eine positive Auswirkung auf die Erfolgsrechnung.

Nur mit weiterhin strikter Ausgabendisziplin verhindern wir neue Schulden zulasten unserer Kinder.

✓ Organisation und Führung stärken!

Die bisher umgesetzten Massnahmen in der Verwaltung zeigen bereits positive Effekte. Indem wir aus Fehlern lernen und Schnittstellen gezielt optimieren, treiben wir in der neuen Legislatur weiterhin kontinuierliche Verbesserungen voran.

✓ Lebensraum erhalten!

Die Entwicklung braucht einen verantwortungsvollen Umgang mit unserem Lebensraum. Unsere Landschaft stellt einen grossen Wert dar. Ich setze mich für eine zielgerichtete Umsetzung der Raumplanung mit der Wirtschaft, Gesellschaft und dem Naturraum ein.

«Als Gemeindepräsident setzte ich mich weiterhin mit grossem Engagement für eine starke, bürgernahe und attraktive Gemeinde Glarus Nord ein – mit klarer Führung und zeitgemässer Organisation.»

